



えいなん

5月とはいえ、風が強かったり気温が低かったりして子どもたちも体調を崩しがちですね。半袖に1枚羽織る衣服を持たせていただくとありがたく思います。

新潟で起こった事件について発達段階に応じて子どもたちに伝えました。防犯ブザーの所持確認と実際に鳴らしてみることも行いました。ご家庭でもお子さんに注意を呼びかけてください。特に低学年の児童は下校時に一人にならないように、保護者の皆様とご相談しながら進めていきたいと考えております。ご協力をよろしくお願いいたします。

運動会の練習たけなわ

7日(月)から、運動会の練習が本格的に始まりました。赤と青のブロックリーダーによる応援の練習も行いました。栄南ソーランや開閉開式の練習にも一生懸命取り組んでいます。



読み聞かせ&朝の読書

10日(木)PTA研修部のお母さん方に読み聞かせをしていただきました。2年生と5年生が丸くなって集まり、一心に聞いていました。他の学年は、持ってきた思い思いの本を開いて読書です。朝の読書は静かな心落ち着くひとときです。



学校の様子から

10日(木)には歯科検診と内科検診が行われました。成長期の大切な体です。しっかり診ていただきました。

5年生が図工で鑑賞カードを使って学習しました。好きな絵を伝え合い、お互いの感じ方の違いを知りました。

